
商務及經濟發展局局長談深圳戶籍居民一年多次往返香港個人旅遊簽注     
（只有中文）  
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  以下為商務及經濟發展局局長劉吳惠蘭今早（四月一日）出席國際服裝業高

峰論壇後與傳媒的談話內容（只有中文）： 
 
記者：有關深圳實施一年多次簽注措施。 
 
商務及經濟發展局局長：我當然非常歡迎內地落實這措施，其實措施早前已宣

布，隨著一年多次來香港簽注落實，讓更多深圳居民可以多次來港，亦讓我們的

旅遊業界有機會提供更好服務。超過二百萬人可以來香港，肯定會對經濟和旅遊

帶來效益，包括零售、餐飲、住宿等，我知道深圳政府亦作出了適當配合措施。 
 
記者： 預計有多少人來？ 
 
商務及經濟發展局局長： 有二百多萬合資格的人都可以來，相信他們會安排自

己來的時間，每一位我們都歡迎，當然希望他們可多次來港。  
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